

PRESSEINFORMATION

Baar (Schweiz), 8. September 2015

PARTNERSCHAFT FÜR ZUKUNFTSSICHERE NETZWERKE

InfoGuard wird Avaya Silber Partner und gewinnt die Zürcher Kantonalbank als Avaya Kunden

InfoGuard setzt beim Aufbau von flexiblen und zukunftssicheren Unternehmensnetzwerken neu auf die führenden Lösungen von Avaya – und geht mit dem Unternehmen eine strategische Partnerschaft ein. Diese konnte bei der Zürcher Kantonalbank bereits erfolgreich unter Beweis gestellt werden. InfoGuard übernimmt den Support des bestehenden Avaya Netzwerkes der Zürcher Kantonalbank und unterstützt den Kunden bei den aktuellen und zukünftigen Ausbauphasen.



Die Netzwerk-Lösungen von Avaya überzeugen durch flexible und zukunftssichere Netzwerk-Topologien, geringere Netzwerk-Kosten sowie eine einfache und schnelle Konfiguration. Bei der Installation von Avaya Fabric Connect werden die Distributions- und Kern-Switches automatisch konfiguriert. IT-Mitarbeiter müssen lediglich Edge-Geräte konfigurieren. Dies führt zu einer geringeren Fehlerquote durch manuelles Eingreifen. Damit spart der Einsatz von Fabric Connect den IT-Abteilungen Stunden oder sogar Tage und reduziert die Häufigkeit von Fehlern erheblich. Das Ethernet-Switching-Portfolio von Avaya umfasst die vollständige Palette vom Einstiegsmodell über Etagen- und Backbone-Lösungen bis hin zu Hochverfügbarkeitssystemen für Rechenzentren mit hunderten von 10-Gigabit und 40-Gigabit Ports.

Zertifizierter Silber Partner und Quality Service Provider von Avaya in der Schweiz

Aus diesem Grund geht InfoGuard eine strategische Partnerschaft mit Avaya ein. Patrik Spörri, Strategic Sales Manager von Avaya Schweiz kommentiert die Partnerschaft erfreut: „Avaya will sich als Partner der Grosskunden etablieren und vor allem im Netzwerk-Geschäft kräftig zulegen. Mit InfoGuard haben wir einen etablierten Netzwerk- und Sicherheitsexperten im Schweizer Markt gefunden, der unsere Produkte bei den Kunden optimal integrieren und bei Bedarf auch betreiben kann. Dies widerspiegelt sich auch im soeben erhaltenen Silber Partner und Avaya Certified Quality Service Provider Status.

InfoGuard hat den Silber-Status aufgrund ihrer Expertise und Nähe zum Kunden sowie ihrem profunden Netzwerk- und Sicherheits-Know-how auf Anhieb erlangt. Die technische Zertifizierung der InfoGuard-Experten sowie die hohen Service- und Qualitätsanforderungen von Avaya wurden durch einen umfangreichen Audit überprüft und von InfoGuard vollumfänglich erfüllt. Stefan Thomann, Head of Sales und Geschäftsleitungsmitglied bei InfoGuard ist überzeugt: „Dank der neu eingegangenen Partnerschaft kann die InfoGuard ihren Kunden aufgrund schnellerer und zuverlässigerer Netzwerkverbindungen zu einer verbesserten Produktivität verhelfen. Das Portfolio wird von Avaya ständig weiterentwickelt um aktuellen Trends der Technologie und den konkreten Anforderungen der Kunden Rechnung zu tragen. Die Zürcher Kantonalbank hat als erste Schweizer Bank eine App für Smartwatches lanciert und bietet auch bereits den P2P Bezahl-Service Paymit an. Wir sind deshalb stolz eine so innovative Bank als repräsentativen Avaya Kunden zu haben.“

Gemeinsamer Erfolg bei der Zürcher Kantonalbank

Die Zusammenarbeit wird bei der Zürcher Kantonalbank bereits erfolgreich umgesetzt. Für die Wartung des unternehmensweiten Avaya Netzwerkes sowie für den aktuellen und zukünftigen Ausbau vertraut der Finanzdienstleister auf die Netzwerk- und Sicherheitsexperten von InfoGuard und deren Technologie-Partner Avaya.

Kontakt und Information

InfoGuard AG
Reinhold Zurfluh
Pressestelle
Lindenstrasse 10
6340 Baar

Telefon 041 749 19 00
Telefax 041 749 19 10
info@infoguard.ch
www.infoguard.ch



Über InfoGuard

Die InfoGuard AG ist spezialisiert auf umfassende Informationssicherheits- und innovative Netzwerklösungen. Zu Ihren Kompetenzen zählen massgeschneiderte Dienstleistungen nach internationalen Sicherheitsstandards sowie die Entwicklung und Implementierung technischer Sicherheits- und Netzwerklösungen. InfoGuard ist Mitglied der Schweizer «The Crypto Group».



InfoGuard ist ISO/IEC 27001:2013 zertifiziert.

Weitere Informationen über Produkte und Dienstleistungen der InfoGuard AG sowie sämtliche Medienmitteilungen sind abrufbar unter: <https://infoguard.ch>



Über Avaya

Avaya ist ein führender Anbieter von Lösungen für vertrauensvollen Kundendialog – „Customer Engagement“ - und effiziente Zusammenarbeit – „Team Engagement“ – und das über eine Vielzahl von Kanälen auf verschiedenen Geräten. Avaya Lösungen verbessern die Kundenerfahrung, erhöhen die Produktivität und steigern die Wirtschaftlichkeit. Die weltweit führenden Contact Center- und Unified Communications-Technologien sowie Services sind in einer Vielzahl flexibler Vor-Ort- oder Cloud-Lösungen verfügbar und lassen sich einfach in die Applikationen anderer Anbieter integrieren. Die Avaya Engagement Development Plattform ermöglicht Kunden und Partnern die Entwicklung und Anpassung von individuellen Geschäftsapplikationen, um sich vom Wettbewerb abzuheben. Avayas Fabric-basierte Netzwerklösungen vereinfachen und beschleunigen die Integration von geschäftskritischen Anwendungen und Services. Weitere Informationen finden Sie auf www.avaya.com/de